



Cumpliendo con la normativa educativa vigente y la disposición del Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Nacional y Cantonal., la Unidad educativa José Domingo de Santistevan, realizó vía Zoom la proclamación de abanderados, portaestandartes, escoltas y el juramento de la bandera del año lectivo 2020-2021.

Por su puntaje académico, Leonardo Rosero Cayambe, Taís Pin Alay, y Doménica Montaleza Romero, fueron designados como los mejores estudiantes que llevarán el Pabellón Nacional, el pabellón de la ciudad y de la unidad educativa José Domingo de Santistevan, respectivamente; cada uno acompañado por sus escoltas

El acto de proclamación y reconocimiento de parte de las autoridades de la entidad educativa se realizó en compañía las autoridades de la entidad y de sus representantes, quienes en esta ocasión les impusieron las cintas portaestandarte; luego se realizó el juramento colectivo de los los 258 estudiantes de tercero de bachillerato general unificado.

Leonardo Rosero, Abanderado del pabellón Nacional, indica que esta designación es muy importante debido a que siempre fue un estudiante muy responsable. “Mis padres se sintieron muy felices, supe que mis esfuerzos no fueron en vano, valió la pena haberme esforzado tanto. A mis compañeros quisiera decirles que siempre deben poner empeño en lo que hacen, deben tener esa pasión para que les salga bien sus objetivos”; señaló el joven, quien en un futuro aspira a estudiar desarrollo de software para crear aplicaciones que faciliten la comunicación con familiares y amigos.